
蕨２８期校友会理事各位

２８期校友会会長　中西　次男

総　務　部

蕨２８期校友会第４回定期総会議事録

〇開催日時：令和４年４月２５日（月）９時３０分

〇出席者：２８期理事等　　合計１９名参加/２７名（理事等数）

※敬称略

「中西，栗原，井上，斉藤，濱松，内田」※以上三役

「奈良、平松　」※以上総務

「高尾、民、秋元、津村、藤岡、渡部、」※以上企画

「梅本、倉持、谷澤」※以上広報

「手塚」※以上監事

「佐藤初子（陪席）」※以上新役員予定者

※欠席者岡本、野本、坂井、山本、佐藤、前原、長瀬、加持

〇総会の成立条件

本日の出席者は１９名，委任状５４名　合計７３名

令和３年度会員数７９名。会員の３分の２ ⃣以上であり本総会は成立。

1，開会の言葉 栗原　総務部長

2，議長選出 中西　会長

3，議長挨拶 中西　会長

皆さんお疲れさまです。

お忙しいところ参加頂きまして誠に有難うございます。

コロナウィルス感染も少しずつではありますが、減少傾向にあります。

日常生活も徐々にではありますが、戻りつつあると感じています。

定期総会については、全会員様を対象に開催したいところではありますが、

会員全員が集まると密状態となり、感染リスクも高くなることから、

今回〔今年度〕も、役員対象とした定期総会になりますが、宜しくお願い致します。

欠席の殆どの会員様から委任状も頂いています。本日は、宜しくお願い致します。

4，議　事

　　★以下議案説明等（質疑応答含む）

　① 第1号議案（案），第2号議案（案），及び会計監査報告（案）について

・第1号議案（斉藤企画部長説明）

・第2号議案（濱松会計担当説明）

・監査報告（手塚監事説明）

※議案について，各担当者から説明を受け参加者に意見等を伺う。

　特に質問等はなく，本件は，議案どおり了承された。

　議案の（案）を削除願います。
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② 第3号議案＜令和4年度，年度事業計画＞（案）

・斉藤企画部長より説明，

■説明のポイント

・今年度は予定している行事を2回から3回は開催したい。

　（但しコロナウイルス感染状況により変更もある）

・予定している主な行事として

　〇各種音楽会，各種鑑賞観劇，工場見学等，

　〇懇親会（同窓会）：令和4年9月22日（予定）

会場　武蔵浦和コミュニティセンター多目的ホール

　：内容としてクラブ発表会，班活動報告等予定

・井上広報部長より説明，

■説明のポイント

・ホームページの有効活用（班，クラブ活動掲載）の推進

・ホームページ担当者（8、9班欠員）のレベルアップ研修会(6月1日、3日）の開催

・スマホ勉強会の開催（コロナ次第であるが日程を調整し案内する予定）

■各クラブの協力により，連携事業（オープン参加）の検討

・史跡クラブよりオープン参加実施したい旨発言有り。

■以上の校友会事業については，企画部が主管となり担当部を中心に計画する。

　実施に際しては、校友会全体(総務、企画、広報の垣根なく)で取り組むこととする。

※議案について，担当者から以上の説明を受け参加者に意見等を伺う。

　特に質問等はなく，本件は，議案どおり了承された。

　議案の（案）を削除願います。

③ 蕨連協について

28期校友会は，令和3年度末をもって蕨連協を退会しました。

　

④ 第4号議案＜令和4年度，予算＞（案）

・濱松会計担当より説明，

・本年度会費の徴収はなし（0）です。

・前年度より予算が少ないがよろしくお願いいたします。

※蕨連協の会費は退会のため年会費の支出なし（0）ありません。

※議案について，担当者から以上の説明を受け参加者に意見等を伺う。

　特に質問等はなく，本件は，議案どおり了承された。

　議案の（案）を削除願います。

2 ページ



⑤ 第5号議案＜令和4年度，役員人事＞（案）

・栗原総務部長より説明 （敬称略）

役員：会長＝中西次男，総務部長＝栗原幸雄，企画部長＝斉藤静子，

　　　広報部長＝井上匠、会計担当＝濱松昭隆，内田善子（全員留任）

理事（班長，副班長，クラブ部長）

　　：蕨２８期校友会令和４年度役員改選（案）参照願います。

・８班の副班長が未定ですが近日中に報告あり。

・各班２名ですが，９班，班員１名のため副班長なし。

・クラブ部長＝倉持徹 従って理事は合計２０名です。

監事：手塚桂子，加持隆司（２名留任）

※議案について，担当者から以上の説明を受け参加者に意見等を伺う。

　特に質問等はなく，本件は，議案どおり了承された。

　議案の（案）を削除願います。

以上第１号議案から第５号議案について，提案通り承認され令和４年度をスタートする。

総会終了後，新任（交代）５班の佐藤初子さんより挨拶を頂き閉会となった。

以上
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